

### EL NIÑO GATO DE BRANDSEN

Al principio de la humanidad, cuando se creó el mundo y Brandsen nació, para convertirse en nuestra tierra, junto a todas las plantas y animales que nos rodean, llegó el niño gato, enviado por los dioses creadores del mundo, para jugar con nosotros. Al llegar todos, mamis y papás, quedaron asombrados por su belleza, su pelamen era totalmente colorado.

Gracias a las alabanzas de los adultos, el niño gato, se volvió vanidoso. Entonces los creadores del mundo, lo llamaron de urgencia. Muy preocupados por su actitud, le dijeron que no hubiesen sido responsables al dejarlo venir a la tierra, que había sido un gran error, así que desde hoy volverás al universo.

—¡No! Nunca volveré, aquí soy un hombre gato importante, alabado, respetado e idealizado en todo el planeta, en Brandsen, en Egipto y en todo el mundo musulmán.

Al día siguiente, un hermoso gato con pecho rojo brillaba en el cielo. Era el niño gato mutado en un adulto que transitaba los caminos rurales para cuidar la naturaleza y a todos los niños de la región.

Luis Holgado

Brandsen

Identidades  
**Mayores**

DERECHOS  
HUMANOS

MINISTERIO DE JUSTICIA Y  
DERECHOS HUMANOS



GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE  
**BUENOS AIRES**